Rusia insta a Estados Unidos a cesar sus amenazas injerencistas a Venezuela



Moscú, 15 mar (RHC) El gobierno ruso instó a Estados Unidos a no inmiscuirse en los asuntos internos de Venezuela.

Rusia pide no ejercer presión sobre Venezuela y permitir que su pueblo ejerza libremente su derecho de voto en las próximas elecciones, declaró el director del Departamento de América Latina del Ministerio de Exteriores de Rusia, Alexandr Schetinin.

Al comentar las sanciones impuestas por Uashington contra Venezuela, destacó que Moscú considera 'absolutamente contraproducentes' las sanciones unilaterales contra países soberanos.

Citó como ejemplo los 60 años del bloqueo económico norteamericano hacia Cuba.

Por su parte, el presidente Nicolás Maduro envió un mensaje de agradecimiento a la Asociación de Estados Caribeños (AEC), por su confianza en el gobierno de Venezuela para la conducción del organismo regional durante el período 2017-2018.

El viceministro venezolano de Relaciones Exteriores para el Caribe, Raúl Li Causi, transmitió el saludo del mandatario en la apertura de la segunda jornada de la II Conferencia de la AEC, que se efectúa en isla de Margarita.

Li Causi manifestó en nombre de su gobierno la satisfacción por haber asumido la presidencia pro témpore de la organización, de la cual, señaló, Venezuela pudo contar con el valioso apoyo de la secretaria general para el avance en aspectos clave que competen a la AEC.

Confirmó la responsabilidad de Venezuela para fortalecer la presencia de la asociación en los diversos foros internacionales y en los mecanismos de integración, como proyectaron los fallecidos presidentes Hugo Chávez y Fidel Castro, recordó.

El funcionario resaltó que en esta jornada, los debates estarán centrados en las iniciativas sobre la reducción de riesgos ante los desastres naturales que afectan a los pueblos de la región, como los que se registraron en septiembre de 2017.

Posteriormente, la secretaria general de la AEC, June Soomer, rememoró que el propósito del encuentro es el impulso de nuevos proyectos para el desarrollo de los pueblos de la región.

Acotó que el grupo regional está llamado a revitalizarse en lo más profundo, según el mandato de 2016 de los jefes de Estado y de Gobierno, y de 2017 de los mandatos ministeriales para el enfrentamiento a los nuevos retos.

Soomer llamó también a reforzar la cooperación en las áreas de protección y preservación del mar Caribe, el comercio, el transporte y las relaciones económicas, entre otros.

La II Conferencia de la Asociación de Estados del Caribe se celebra hasta mañana viernes de conjunto con la XXIII Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros de la AEC.

En el encuentro participan delegaciones de Cuba, Guatemala, Jamaica, República Dominicana, Palestina, México, además de la Comunidad del Caribe.

También está presente una representación de la República Popular China como invitada especial, en virtud de la cooperación que ha crecido entre la nación asiática y los países del Caribe.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/157609-rusia-insta-a-estados-unidos-a-cesar-sus-amenazas-injerencistas-a-venezuela



Radio Habana Cuba